

Pirotecnia Cero

Esta campaña hace foco en los efectos que provoca el estallido de la pirotecnia en niños autistas, adultos mayores, personas con discapacidad, personas con esquizofrenia, etc. y por supuesto a los animales y al medio ambiente.

Es un cambio cultural, que toda la sociedad (incluidos todos los entes gubernamentales, instituciones, etc.), tenemos que trabajar y cambiar, en forma conjunta.

No son solamente luces, son estallidos similares a bombas, emiten sonidos fuertes, ensordecedores y peligrosos.

Son necesarias las Campañas de Concientización, sobre los riesgos del uso de la pirotecnia.

Para cuidar la salud física y mental, la tranquilidad, el bienestar y la seguridad de personas y animales, y también por el cuidado de nuestro medio ambiente.

Los animales poseen alta sensibilidad auditiva, su audición es 3 veces mayor que la nuestra, y manifiestan la reacción ante la pirotecnia con taquicardia, lo cual muchas veces les generan enfermedades cardíacas y ansiedad.

Generalmente se esconden debajo de la mesa, de la cama, sillas o cualquier otro lugar, y muchas veces salen corriendo de la casa con desesperación, lo cual genera que se pierdan y muchas veces no se los vuelve a encontrar, o se los encuentra muertos.

Al tener el oído más sensible que el nuestro, sufren alteraciones auditivas, estados de desorientación y miedo extremo. Se muestran con falta de coordinación, temblores musculares, y salivación. En animales de edad avanzada pueden llegar a producir la muerte instantánea.

En éstas situaciones debemos abrazarlos, y que sientan nuestra presencia para poder descargar todo su miedo y ansiedad en nosotros, el afecto y la contención hace que el animal se sienta protegido.

También lo sufren los animales que tengan problemas respiratorios, o con trastornos neurológicos, como la epilepsia.

Nunca dejar a los animales solos en éstos momentos, es fundamental la compañía de la familia.

Muchas veces ponen la cola entre las patas, se agitan, a veces gruñen o ladran y sus ojos parecen agrandarse y les genera estrés acústico.

Es necesaria una LEY NACIONAL DE PIROTECNIA CERO, que prohíba el uso de todo tipo de fuegos artificiales, en todo el país.

Se puede festejar con alegría, y sin ruidos molestos que perjudiquen a otros seres vivos.

No nos olvidemos que lo que para algunos genera un placer, para otros es sufrimiento y dolor, y tengamos como lección de vida la palabra “Empatía”, que es la capacidad de percibir, compartir o inferir en los pensamientos y emociones de los demás. Es vital para la vida social y el respeto para todos los seres vivos.